

WINTER NEWSLETTER

5-RIVERS.CA



MUNICIPAL GRANTS

The following organizations have received Municipal Grants in 2025:

- **Bonar Law Memorial School**

Bursaries awarded to two graduating students.

- **Kent Family Resource Centre**

Funding provided for Play Time Services.

- **Rexton Lions Nursing Home**

Support for their 50th Anniversary event.

- **Elsipogtog First Nation Pow Wow**

Funding to support event expenses.

- **Friends of the Bengals**

Support for theatre lighting upgrades.

- **Sistema Richibucto**

For the purchase and maintenance of instruments.

- **Extreme Volleyball Club**

Funding for travel and tournament expenses.

Apply on our Website!

506.523.6921
5-RIVERS.CA

01/04

TOP NEWS

Congratulations to the Rexton Volunteer Fire Department on receiving their new fire truck!

We're proud to see how teamwork, dedication, and a shared commitment to public safety made this project come together so efficiently.

A special thank you to Mayor and Council, as well as Rexton Fire Chief Brent Goodwin, Rexton Fire Assistant Chief Warren Goodwin, and Rexton Fire Deputy Chief Dean Hannay for their leadership and guidance throughout this process.

Here in Five Rivers, public safety is our top priority — and we're grateful to have all three of our departments properly equipped to serve the community.



BULLETIN D'INFORMATION D'HIVER

5-RIVERS.CA



SUBVENTIONS MUNICIPALES

Les organisations suivants ont reçu des subventions municipales cette année :

- **École Bonar Law Memorial**

Bourses accordées à deux étudiants diplômés.

- **Centre de ressources familiales de Kent**

Financement accordé pour les services Play Time.

- **Rexton Lions Nursing Home**

Soutien pour leur événement marquant leur 50e anniversaire.

- **Elsipogtog First Nation Pow Wow**

Financement pour les frais de divertissement.

- **Friends of the Bengals**

Soutien pour la modernisation de l'éclairage du théâtre.

- **Sistema Richibucto**

Pour l'achat et l'entretien des instruments.

- **Volleyball Extrême**

Financement pour les voyages et les frais liés aux tournois.

Postulez sur notre site Web !

ACTUALITÉS PRINCIPALES

Félicitations au service des pompiers volontaires de Rexton pour l'acquisition de leur nouveau camion de pompiers !

Nous sommes fiers de voir comment le travail d'équipe, le dévouement et l'engagement commun en faveur de la sécurité publique ont permis de mener à bien ce projet avec une telle efficacité.

Nous tenons à remercier tout particulièrement le maire et le conseil municipal, ainsi que le chef des pompiers de Rexton, Brent Goodwin, le chef adjoint des pompiers de Rexton, Warren Goodwin, et le chef adjoint des pompiers de Rexton, Dean Hannay, pour leur leadership et leurs conseils tout au long de ce processus.

Ici, à Five Rivers, la sécurité publique est notre priorité absolue, et nous sommes reconnaissants que nos trois services soient correctement équipés pour servir la communauté.



01/04

506.523.6921
5-RIVERS.CA

MAYOR'S MESSAGE

As 2025 draws to a close, I would like to acknowledge the hard work and dedication of Council and Staff to our municipality of Five Rivers.

To the members of Five Rivers Municipal Council, Karen Campbell (Ward 1), Mike Robertson (Ward 2), Elaine Warren (Ward 4) and Councillors at Large, Billy Flanagan and Katie Robertson, I sincerely appreciate your commitment and the work you have done this year on matters brought before Council. Council completed many By-laws and Policies, necessary to guide our municipality, and supported many Five Rivers initiatives, for this I thank you.

To the Five Rivers Municipal Staff, I would like to thank you for your professionalism and dedication to our community; your skills and work ethic are very much appreciated and we are very fortunate to have you! The support you have given Council, the projects you've completed, and events you have organized this year were all outstanding!

To our Volunteer Firefighters of Five Rivers, I want to sincerely thank you for your hard work and dedication to the safety of our community, your commitment goes above and beyond! And I wish to extend a special thank you to your families for their support and understanding of the essential work that you have pledged to do.

To the residents of Five Rivers, thank you again, for your continued support as we strive for a better community for all.

May the best of the season be yours, Merry Christmas to all!

Tina Beers, Mayor
Five Rivers



506.523.6921
5-RIVERS.CA

02/04

YOUTH FITNESS

Classes are still going strong at the Rexton Recreation Centre!

- Details: More information is available on our Facebook page or website
- Register: Contact Lindsey at lindseypaynehealth@gmail.com

NEW OUTDOOR RINK

Cheryl, Joey and Nicole of the Clairville/Beersville Recreation Council's hard work has paid off!

Congratulations on the new rink! Thanks to the financial support from Five Rivers Municipal Council and the Regional Development Corporation of New Brunswick.



CHAMPIONS

The Kent Regional Service Commission has launched a new recreation funding initiative:

Champions Greater Kent Region.

They aim to remove financial barriers to children's participation in recreational, cultural and sports activities.

Grants are offered to help pay registration fees. Young people who meet the program criteria can receive up to \$250 per activity. Applicants must be 18 years or younger, live within the service commission boundaries,

and demonstrate financial need.

More information can be found on their website: Champions.krsc.ca
Questions? Email champions@csrk.ca

MESSAGE DU MAIRE

Alors que l'année 2025 touche à sa fin, je tiens à saluer le travail acharné et le dévouement du conseil municipal et du personnel de notre municipalité de Five Rivers.

Aux membres du conseil municipal de Five Rivers, Karen Campbell (quartier 1), Mike Robertson (quartier 2), Elaine Warren (quartier 4) et aux conseillers généraux, Billy Flanagan et Katie Robertson, je vous suis sincèrement reconnaissant pour votre engagement et le travail que vous avez accompli cette année sur les questions soumises au conseil. Le conseil municipal a adopté de nombreux règlements et politiques nécessaires pour guider notre municipalité et a soutenu de nombreuses initiatives de Five Rivers, et je vous en remercie.

Au personnel municipal de Five Rivers, je tiens à vous remercier pour votre professionnalisme et votre dévouement envers notre communauté ; vos compétences et votre éthique de travail sont très appréciées et nous avons beaucoup de chance de vous avoir ! Le soutien que vous avez apporté au conseil municipal, les projets que vous avez menés à bien et les événements que vous avez organisés cette année ont tous été exceptionnels !

Je tiens à remercier sincèrement nos pompiers volontaires de Five Rivers pour leur travail acharné et leur dévouement à la sécurité de notre communauté. Votre engagement va bien au-delà de vos obligations ! Je tiens également à remercier tout particulièrement vos familles pour leur soutien et leur compréhension du travail essentiel que vous vous êtes engagés à accomplir.

Je remercie encore une fois les résidents de Five Rivers pour leur soutien continu dans nos efforts visant à créer une communauté meilleure pour tous.

Je vous souhaite de passer de très bonnes fêtes de fin d'année et un joyeux Noël à tous !

Tina Beers, maire
Five Rivers



506.523.6921
5-RIVERS.CA

02/04

FITNESS POUR LES JEUNES

Les cours continuent d'avoir beaucoup de succès au centre récréatif Rexton!

Détails : Pour plus d'informations, consultez notre page Facebook ou notre site Web.

- Incription : Contactez Lindsey à l'adresse lindseypaynehealth@gmail.com.

NOUVELLE PATINOIRE EXTÉRIEURE

Le travail acharné de Cheryl, Joey et Nicole du Conseil des loisirs de Clairville/Beersville a porté ses fruits !

Félicitations pour la nouvelle patinoire ! Merci au Conseil municipal de Five Rivers et à la Société de développement régional du Nouveau-Brunswick pour leur soutien financier.



CHAMPIONS

La Commission régionale des services du Kent a lancé une nouvelle initiative de financement des loisirs : Champions Greater Kent Region.

Son objectif est de supprimer les obstacles financiers qui empêchent les enfants de participer à des activités récréatives, culturelles et sportives.

Des subventions sont accordées pour aider à payer les frais d'inscription. Les jeunes qui répondent aux critères du programme peuvent recevoir jusqu'à 250 dollars par activité.

Les candidats doivent être âgés de 18 ans ou moins, résider dans les limites du territoire couvert par la commission des services et démontrer qu'ils ont besoin d'une aide financière.

Pour plus d'informations, consultez le site web : Champions.krsc.ca.

Vous avez des questions ? Envoyez un courriel à champions@csrk.ca.

COMMUNITY EVENTS

FROSTY FEST

FIVE RIVERS COMMUNITY

-FEB 13 | 6pm - 10pm | 49 CENTENNIAL W AVE

FAMILY SKATE NIGHT & LEARN TO CURL

-FEB 14 | CLAIREVILLE RINK | BRISTOL ROAD

4 on 4 Mini Family Hockey Tournament

Outdoor Activities | Details to come.



-FEB 14 | ST. ANDREWS UNITED CHURCH

Small Town Players and the Richibucto River Historical Society present:

Music and Skits | Details to come.



-FEB 15 | 49 CENTENNIAL W AVE

Outside: free skate, sliding hill, snowman building, snow painting, sleigh rides, maple taffy sugar camp.

Inside: craft & colouring station, hot beverages.

4pm - 530pm - Kids Glow Dance Party

-FEB 16 | 49 CENTENNIAL W AVE

Family Day Board Games | 1pm - 4pm

-FEB 16 | 145 Main Street

Family Day Bingo | Doors open at 5pm

ST. ANDREWS UNITED CHURCH

21 WATER STREET, REXTON

-DEC 24 | 7pm | Christmas Eve Service

KENT CURLING CLUB

49 CENTENNIAL W AVE, REXTON

-JAN 9 | Stirling Cashpiel

-JAN 16 - 17 | Bonspiel - Mixed Open

-JAN 30 - Feb 1 | Bonspiel - Mens Open

-FEB 7 | 6pm | Learn to Curl (Newcomers)

TO RENT THIS FACILITY FOR EVENTS, CALL:

(506) 523 - 6921 OR VISIT 5-RIVERS.CA

REXTON LIONS CLUB

145 MAIN ST. REXTON

-FEB 21 | 16th Annual Ladies Night

Drinks, Snacks, Auction, 50/50 and a \$1000 elimination draw prize!

Tickets are \$40, available for purchase from any lions member or at the Kent County Veterinary Hospital located at 118 Rue Acadie, Richibucto.

Greenwood Lodge

3579 ROUTE 510, Fords Mills

-JAN 1 | New Years Levee

Music starts at 2PM | Pay at door

Featuring - Carey Beck, Curtis McKinnon and Hoop and Holler

-JAN 10 | Winter Soup Social

1PM - 4PM | Storm date - January 11

-JAN 31 | Supper Session with Don Elfner and Nu-Found | 4PM - 7PM

-FEB 14 | Valentine's Day Spaghetti

4PM - 6PM | Supper

7PM Music with Vinyl Sunset

Advance tickets \$25 - for supper and dance, tickets at door will be \$30.

Pay at the door for music only \$15.

-MAR 14 | Supper Session with Kathy and Moe | 4PM - 7PM | Pay at the door

506.523.6921
5-RIVERS.CA

03/04

TO RENT THEIR FACILITY FOR EVENTS, CALL:
(506) 850 - 2802

ÉVÉNEMENTS COMMUNAUTAIRES

FROSTY FEST

COMMUNAUTÉ DE FIVE RIVERS

-13 FÉVRIER | 18 h à 22 h | 49, AVE CENTENNIAL W
SOIRÉE DE PATINAGE EN FAMILLE ET INITIATION AU CURLING

-14 FÉVRIER | PATINOIRE DE CLAIREVILLE | RTE BRISTOL

Tournoi de hockey familial 4 contre 4



Activités de plein air | Détails à venir.

-14 FÉVRIER | ÉGLISE UNIE ST. ANDREWS

Les Small Town Players et la Richibucto River Historical Society présentent :

Musique et sketchs | Détails à venir.



-15 FÉVRIER | 49 centennial W ave

À l'extérieur : patinage gratuit, glissade, construction de bonhommes de neige, peinture sur neige, promenades en traîneau, camp de sucre d'érable.

À l'intérieur : atelier d'artisanat et de coloriage, boissons chaudes.

16 h - 17 h 30 - Soirée dansante lumineuse pour les enfants

- 16 FÉVRIER | 49 CENTENNIAL W AVE

Jeux pour la Journée de la famille | 13 h - 16 h

- 16 FÉVRIER | 145 Main Street

Bingo pour la Journée de la famille | Ouverture des portes à 17 h

ST. ANDREWS UNITED CHURCH

21 rue Water, Rexton

-24 DÉCEMBRE | 19 h | Messe de la veille de Noël

Kent Curling Club

49 CENTENNIAL W AVE, REXTON

-9 JANVIER | Stirling Cashpiel

-16-17 JANVIER | Bonspiel – Mixte ouvert

-30 JANVIER - 1ER FÉVRIER | Bonspiel – ouvert masculin

-7 FÉVRIER | 18 h | Initiation au curling (débutants)

POUR LOUER CETTE INSTALLATION POUR DES ÉVÉNEMENTS, APPElez LE :

(506) 523 - 6921 OU

RENDEZ-VOUS SUR 5-RIVERS.CA

506.523.6921
5-RIVERS.CA

03/04

CLUB LIONS DE REXTON

145, RUE MAIN, REXTON

- 21 FÉVRIER | 16e soirée annuelle aux femmes

Boissons, collations, encan, tirage 50/50 et prix de 1 000 \$ à l'élimination!

Les billets sont en vente au prix de 40 \$ auprès de tous les membres du Lions Club ou à l'hôpital vétérinaire du comté de Kent situé au 118, rue Acadie, Richibucto.

Greenwood Lodge

3579, ROUTE 510, Fords Mills

-1er JANVIER | Réception du Nouvel An

La musique commence à 14 h | Paiement à l'entrée.

Avec Carey Beck, Curtis McKinnon et Hoop and Holler

-10 JANVIER | Soupe sociale d'hiver

13 h - 16 h | Date de remplacement en cas d'intempéries : 11 janvier

-31 JANVIER | Souper-concert avec Don Elfner et Nu-Found | 16 h - 19 h

-14 FÉVRIER | Spaghetti de la Saint-Valentin

16 h - 18 h | Souper

19 h Musique avec Vinyl Sunset

Billets en prévente à 25 \$ - pour le souper et la danse, les billets à la porte seront à 30 \$.

Paiement à la porte pour la musique seulement à 15 \$.

-14 MARS | Souper-concert avec Kathy et Moe

16 h à 19 h | Paiement à la porte

POUR LOUER LEURS INSTALLATIONS POUR DES ÉVÉNEMENTS, APPElez LE : (506) 850 - 2802



Upgrades to the Bass River Hall

The Bass River Public Hall now has a new accessibility ramp and deck.

Thanks to our Public Works team and engineers for making it happen — and to Mayor and Council for their contribution to the project!

Rural Plan Committee

Our Rural Plan Committee has started work on a new Rural Plan to cover every area in Five Rivers. The eight-member Committee includes four residents of Five Rivers, two members of Council, the CAO, and one Planner from the Kent Regional Service Commission.

Age-Friendly Committee

There is still time to apply to be on our Age-Friendly Committee!

The committees main focus will be to assess the community, the needs of residents and take action by planning and prioritizing future initiatives to better the community!

To apply or know more about committee details and commitment, please call our municipal office at (506) 523-6921 or email us at info@5-rivers.ca.

Breaking News! BLMS Grad Fundraiser

The Haunted Trails were a great success, bringing in just over \$1,700 for the Grad Class of 2026!

A big thank you to our Recreation & Events Coordinator, Marley Burke, for creating and coordinating this event, and to the grads and all the volunteers for helping bring such a memorable experience to our community!



Municipal Signage Project

Our new Municipal Signs have been ordered. Installation of signs on Highway 11 should quickly follow their delivery to the office!

04/04

506.523.6921
5-RIVERS.CA



Salle Publique de Bass River

La salle publique de Bass River est maintenant dotée d'une nouvelle rampe d'accessibilité et d'une terrasse.

Merci à notre équipe des travaux publics et aux ingénieurs pour leur excellent travail — ainsi qu'au maire et au conseil pour leur contribution au projet!

COMITÉ DU PLAN RURAL

Notre comité chargé du plan rural a commencé à travailler sur un nouveau plan rural qui couvrira toutes les zones de Five Rivers. Ce comité composé de huit membres, quatre résidents de Five Rivers, deux membres du conseil municipal, le directeur général du municipalité et un urbaniste de la Commission de Service Regional de Kent

COMITÉ POUR LES AÎNÉS

Il est encore temps de poser votre candidature pour faire partie de notre comité pour les aînés!

Le comité aura pour principale mission d'évaluer la communauté et les besoins des résidents, puis de prendre des mesures en planifiant et en hiérarchisant les initiatives futures visant à améliorer la communauté !

Pour poser votre candidature ou en savoir plus sur le comité et les engagements requis, veuillez appeler notre bureau municipal au (506) 523-6921 ou nous envoyer un courriel à info@5-rivers.ca.

DERNIÈRES NOUVELLES !

Collecte de fonds pour les diplômés du BLMS

Les Haunted Trails ont remporté un franc succès, rapportant un peu plus de 1 700 dollars à la classe 2026 !

Un grand merci à notre coordinatrice des loisirs et des événements, Marley Burke, pour avoir créé et coordonné cet événement, ainsi qu'aux diplômés et à tous les bénévoles qui ont contribué à offrir une expérience mémorable à notre communauté !



Projet de signalisation municipale

Nos nouveaux panneaux municipaux ont été commandés. Leur installation sur l'autoroute 11 devrait suivre rapidement leur livraison au bureau !